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          ２０２４年度 千葉代協 第四回教育委員会 

日時：２０２５年３月１３日（木）１６：００～１７：００ 

開催方法：Ｚｏｏｍ     司会：積田淳     ／ 書記：積田淳 

議事録作成人：積田淳 

                                （敬省略） 

氏名 役職 支部 代理店名 代理出席等 事前 出欠 

東 正己 会長 千葉 （株）よつば  ○ ○ 

積田 淳． 教育委員長 京葉 専保  ○ ○ 

菅野 亘. 副委員長 市原 東海コンサル㈱  ○ ○ 

丹羽 政貴． 委員 千葉 有限会社Ｒ＆Ｂ  ○ ○ 

阪中 昌司． 委員 木更津 株式会社 大鳥ほけん  ○ ○ 

間立 徹． 委員 安房 リスクマネージメント（株）  ○ ○ 

矢野 良多． 委員 茂原 ㈲トラスト保険センター  ○ ○ 

岡部 成行． 委員 東葛 有限会社 岡部  〇 ○ 

倉冨  宗久．  委員 北総 (有) MS総合保険  〇 ○ 

宮内 晴生 委員 銚子 安田総合保険  〇 ○ 

○は委員会参加・×は代理出席等   

 

 

【今回の議題】 

① 日本代協報告 

② 日本代協アカデミーネットチャンネル登録利用の推進 

③ ２０２５年度 コンサルティングコース受講生募集勧奨（結果） 

④ 千葉代協セミナー結果検証 

⑤ ２０２４年度事業総括・２０２５年度事業計画 

⑥ その他・ご意見等 

⑦ 次回の教育委員会日程 

総評 

 

［挨拶］会長挨拶 （東正己会長）             １６：００～１６：０５（５分） 

 

２０２５年度は千葉代協７０周年事業として２０２６年２月に記念式典を予定している。 

先日、保険業法の一部が改正されたこと受けて各保険会社で一斉に方針を出してきている。 

大手４社の中でもあいおいニッセイ同和損保社の体制が大きく変わったと感じている。 

この先に２～３年は大きくかわると思われるので代理店内でも考えてほしい 
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議題① 日本代協・東関東ブロック 

                            １６：０５～１６：１５（１０分） 

 

●日本代協教育委員会  

［報告］ 

日本代協教育委員会アカデミー推進ＰＴから毎月２５日にアカデミーおすすめコンテンツが発

信される 

各都道府県代協の理事や教育委員会が中心となりコンテンツの学習、視聴して感想をいただき

ブロック毎にまとめて日本代協教育委員会に報告する 

●日本代協関連 

［報告］ 

 ２０２５年度の日本代協コンベンションのＰＴ候補者を千葉代協から２名選出 

 木更津支部：長嶋さん（大鳥ほけん様）※継続２年目 

 他１名未定（３月３日 時点） 

［協議］ 

 既に茂原支部から立候補者があるようなので割愛 

 

●東関東ブロック 

［報告］ 

２０２５年度 東関東ブロックセミナー（同日に協議会あり） 

１０月３１日（金）会場：ＬＩＧＨＴ ＣＬＵＢ ＵＴＳＵＮＯＭＩＹＡ（案） 

 

議題② 日本代協アカデミーネットチャンネル登録利用の推進１６：１５～１６：２５（１０分） 

［協議］ 

・日本代協教育委員会コンテンツＰＴが中心となり代協独自のコンテンツ制作を進めている 

 新コンテンツが発表されるとリリース前の案内が発信されるので千葉代協会員向けにメールマ

ガジンとして配信する 

・千葉代協教育委員会で委員からおすすめのコンテンツを情報提供いただき、おすすめの理由な

どを整理して有益情報としてメールマガジン提供する。委員からの報告は輪番制。（案） 

［決定］ 

・今後にかけてアカデミー利用者で実際にアカデミー受講や視聴をして良いコンテンツを報告、

発表をしていただき千葉代協からのアカデミーおすすめコンテンツとしてＰＲする。メールマガ

ジンを配信。 

・広報委員会と連携しながらＰＲ方法を検討したい 

議題③ ２０２５年度 コンサルティングコース受講生募集勧奨（結果） 

                           １６：２５～１６：３０（５分） 

［報告］ 

・千葉代協目標２２名に対して最終申込み５６名の申込み（達成率２５５％） 
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議題④ 千葉代協セミナー運営  

１６：３０～１６：４０（１０分） 

［協議］ 

・検証 

（セミナー） 

・セミナーに遅刻してくる人がいて受付は最後までセミナーを聞くことができなかった 

・会場内のセミナー資料が足りなかった 

（懇親会） 

・座席表が無い参加者がいたので急遽作成して対応した 

・座席表が小さめだったのでもう少し大きくても良かった 

・セミナー会場から懇親会場（２０階）までの動線が分かるように矢印や案内があるとよかった 

 

・その他 

 ２０２５年度の千葉代協セミナーは過去にも好評だった千葉災害に関してのパネルディスカッ

ションを開催から数年たった今で考えて大きく開催できればと考える。早めの準備に取りかかる 

 

議題⑤ ２０２４年度事業総括・２０２５年度事業計画  １６：４０～１６：５０（１０分） 

［報告事項］ 

・別添の資料通り 

［協議事項］ 

・事業総括について各支部開催のセミナーの状況確認 

東葛支部、京葉支部、千葉支部、市原支部、茂原支部、木更津支部、安房支部で開催された 

・その他 

日本代協事業計画（案）を共有して確認した 

事業総括、事業計画を全体的に確認 

議題⑥ その他、ご意見等               １６：５０～１６：５５（５分） 

［報告事項］ 

３月３日にご逝去された栃木代協の故佐藤章弘教育委員長に黙祷 

佐藤委員長は今年度実施した２０２５年度コンサルティングコース受講生募集勧奨で全国トップ

の達成率を成し遂げる快挙で締めくくられた。 

その功績は偉大なものである。 

栃木代協教育委員長の後任は現職理事の古矢氏が引き継ぐことが決定 

議題⑦ 次回の教育委員会開催日程             １６：５５～１７：００（５分） 

日時：５月中旬  

場所：未定 

※任期途中のため通常総会を待たずに新年度第一回目の教育委員会定例会を予定します 

 千葉代協セミナーの検討など時間をかけて入念に検討するなどを協議していきます 

 

教育委員会定例会議 終了                          １７：００ 


